

1 学年だより

魚津市立西部中学校

1 学年だより 第 1 1 号

令和 7 年 3 月 2 1 日 (金) 発行

卒業式の前日、一生懸命清掃に取り組む 1 年生の姿を見て、集団としての成長を感じました。また、3 年生を送る会では、ステージ、フロア装飾、コサージュづくりの係に分かれ、3 年生への感謝を形にしました。リーダーが中心となり、自分たちでやり遂げたことに大きな価値がありました。来年度 4 月、先輩として新 1 年生の模範となる姿を見せてくれることを期待しています。

保護者の皆様におかれましては、この 1 年間、本校の教育活動へのご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございました。来年度も引き続き、よろしくお願い申し上げます。

～ 「1 年間を振り返って」より ～

この 1 年間で、自分が成長したことは、苦手な教科に積極的に取り組んだことです。特に、英語には力を入れました。2 年生になると、勉強のハードルがさらに高くなると思います。できるだけ毎日、家庭学習ができるようにしたいし、授業中の私語を減らし、切り替えができるように頑張りたいです。(1 組男子)

自分のことは自分でやる、人と助け合う、どんなことでも全力で頑張ることができました。自分が苦手なことも得意なことも全力で頑張りました。初めてみんなと出会ったときは、あまり話すことができなかったけれど、今はたくさん話せるようになり、仲よくなれました。2 年生になって、クラスが変わってしまうから、他の人と仲よくできるか、とても不安だけれども、自分らしさを忘れず頑張りたいです。(1 組女子)

自分の係や役職をしっかり果たすことができ、1 年間を通して成長できました。人とのコミュニケーションもたくさんとることができました。2 年生では、どんな行事でも自分で目標を立て、行事に挑みたいです。また 3 分前着席など、1 年生でよかったことは、2 年生になっても継続していきたいです。(2 組男子)

この 1 年間で積極的にみんなの前で発表できるようになりました。合唱祭のパートリーダーや西中祭で、人前に立って不安だったけれど、自分の中で楽しむことができました。2 年生では、自分で立てた計画に沿って、勉強に取り組みたいです。やる気が出ないときでも、自分自身でやる気引き出し、テストに臨みたいです。(2 組女子)

小学校のときは、掃除などサボっていたけれど、この 1 年間で掃除を真剣に取り組んだり、授業で分からないことがあったら友達に聞いたりできるようになりました。2 年生になったら、スポーツや勉強をたくさんして、よい成績が残せるとよいと思います。また、後輩もできるので、優しく中学校のことを教えてあげたいと思います。(3 組男子)

集団で何かに取り組むときに、自分からよりよいものになるように意見を出せるようになったし、他の人に迷惑をかけないように周りをしっかりと見られるようになりました。2 年生では、学習と生活のどちらも自分なりの目標をもって、計画的にできるように頑張りたいです。(3 組男子)

苦手なことにも挑戦した 1 年間でした。積極的に話しかけて、いろいろな人と話し合うことができました。家庭学習も何時間も続けてできるようになり、自分でもすごく成長したと感じます。2 年生になったら、5 教科の勉強を特に頑張り、授業で習ったことをワークの問題で確認するなどして、分からない問題を減らしていきたいです。(4 組女子)

6 年生の頃は人と話すのが少し苦手でしたが、中学校に入り、いろいろな人と話せるようになりました。また、1 年生の後半では、勉強に対して以前より熱心に取り組めるようになり、自分自身でも成長を実感しています。2 年生では、勉強もスポーツも頑張り、両立を図りたいです。(4 組男子)

《3, 4月の主な予定》※変更があれば、ホームページやあんしんメール等でお知らせします。

<3月>

24日(月) 修了式 (給食なし)

28日(金) 登校日、離任式 (給食なし)

※家庭の事情でお休みされても、
「欠席」にはなりません。

<4月>

8日(火) 始業式・新任式

9日(水) 入学式

19日(土) 学習参観、PTA 総会、学年懇談会

21日(月) 振替休業日

25日(金) 生徒総会

卒業式の歌練習



学年レクリエーション

